

**Frohe Weihnachten  
und für  
2021**

**Alles Gute!**

Für die Kinder hat Sigi Herder kleine Geschenke zusammengestellt und verteilt.



Die Kinder haben sich sehr gefreut.

## Vereinsinfo Nr. 04

Das ereignisreiche Jahr 2020 neigt sich dem Ende entgegen.  
Zeit für einen kurzen Rückblick.



Illumination mit Start am Sa. 28.11. und Adventskalender im Fenster

## 1. Anfang 2020

Ein normales Jahr bricht an. Unsere 3Königswanderung führte uns nach Forst in die Gaststätte zur Gemütlichkeit und anschließend in unsere DJK-Gaststätte.

Die Winterwanderung des DJK Kreisverbands fand in Abersfeld statt. Unsere Wandertruppe war groß genug um die Wanderung 2021 zu uns nach Marktsteinach zu holen.

## 2. Fasching

Ein neues Konzept sollte unseren Faschingstanz beleben. Ein DJ sorgte für Stimmung. Die Bar war in die Halle integriert. Leider blieb die Anzahl Gäste etwas hinter den Erwartungen zurück.

Der Kinderfasching ausgerichtet von den Gymnastikdamen war wieder ein voller Erfolg.

## 3. Corona-Pandemie

Am Mo. 16.03.2020 nach der Kommunalwahl wurde alles anders. Niemand hätte gedacht, dass uns ein Virus bis zum Jahresende und noch darüber hinaus im Zaum hält und es dramatische Folgen haben wird.

### 3.1 Brauerei

Erster Schlag im April:

Unsere langjährige Wernecker Bierbrauerei teilte mit, dass sie Ende September ihre Geschäftstätigkeit beendet. Wir mussten also eine neue Brauerei suchen.

Das Ergebnis ist bekannt. Etliche Besprechungen, Präsentationen und Sitzungen nahmen uns in Beschlag. Die Abstimmung über die zukünftige Brauerei war fast einstimmig. Aus dem Feld Roth, Kauzen, Kulmbacher und Göller, setzte sich die Brauerei Göller aus Zeil durch.

Ab Anfang September gab es den Übergang von Wernecker Bier auf Göller Bier.



### 3.2 Gaststätte / Biergarten

Am 18.05. konnte die Gastronomie, Corona bedingt, wieder öffnen. In unserem Biergarten konnten wir die Regelungen und Vorgaben recht gut umsetzen. Es ging wieder etwas.

Nächster Schlag im Juni:

Am 13.06. übergab unser Wirt, Panos, seine Kündigung ursprünglich zum 31.08.2020. Der Schock saß tief. Wir konnten ihn dann dafür gewinnen, noch bis Ende September weiter zu machen. Mehr ging jedoch nicht.

Noch parallel zur Brauereisuche mussten wir die Suche nach einem Wirt starten. Und dies zur Pandemiezeit mit beschränkter Gastronomie ....

Nun, das gute Wetter und die fehlenden Feste sorgten für einen guten Besuch unseres Biergartens über den Sommer hinweg.

Ende September verabschiedeten wir Liliana, Panos und Vasilli in großer Dankbarkeit für die 9 Jahre Bewirtung. Liliana und Panos zogen nach Schweinfurt, Vasilli ging zurück nach Griechenland.

Ab Anfang Oktober öffneten während der Woche die Abteilungen unsere Gaststätte. An den Wochenenden war am Freitag und am Sonntag geöffnet.

Seit dem 03.11. war wieder Schluss - Lockdown Light und fließender Übergang in den aktuellen Lockdown.

### Suche nach einem neuen Wirt:

Die Suche nach einem Nachfolger hat unerwartet ein glückliches Ende gefunden. Ab 01.01.2021 haben wir wieder einen Vereinswirt. Gioulian Kyriai und sein Team starten mit Speisen zum Abholen, mehr geht da noch nicht.

Für die Küche konnten wir in Würzburg Edelstahl-Mobiliar erwerben.

Mit der Zusage von Gioulian starteten wir spontan den Umbau der Küche und die Renovierung der Gaststätte.



Dies ist inzwischen abgeschlossen. Küche und Gastraum erstrahlen in neuem Glanz.



### 3.3 Sportbetrieb

Mit dem Lockdown im März wurde der Sportbetrieb komplett eingestellt.

Nach den Lockerungen ist der Sportbetrieb langsam wieder angelaufen. Der Aufwand dazu war groß. Alle paar Wochen mussten die Hygienekonzepte aktualisiert und umgesetzt werden. Und auch bei uns musste die Einhaltung der Regeln ab und an angemahnt werden.

Sogar der Spielbetrieb startete wieder. Fußball- Junioren und Tischtennis spielten ihre Verbandsspiele.

Badminton, Kinderturnen und Gymnastik in der Halle, Volleyball im Freien – fast alles so wie normal.

Die anziehenden Infektionszahlen letztendlich würgten den Sport erneut ab. Schon vor dem Lockdown Light stellten die Abteilungen den Sportbetrieb nacheinander ein.

Mal sehen, wenn hier wieder etwas geht.

### 3.4 Veranstaltungen

Die einzige Veranstaltung aus dem Terminkalender, die wir durchführen konnten war das Johannisfeuer. Wenn auch in völlig anderer Form. Aber am Ende sehr gut besucht im Biergarten mit Andacht, Kirchenmusik und kleinem symbolischen Feuer.

Am Samstag zur Senioren-Zeltlagerzeit gab es im Biergarten leckere Spieße von Panos.

Beide angesetzten Termine der Jahreshauptversammlung im Frühjahr und im Herbst fielen dem Virus zum Opfer. Wie es im März zur JHV mit Neuwahlen aussieht ...



### 4. Was war sonst noch?

In 2020 sind 4 unserer Mitglieder **verstorben**. Isolde und Oswald Seuffert, Winfried Schütz und viel zu jung und damit zu früh unser Udo Keidel, der bis zuletzt sehr aktiv im Verein wirkte. Wir werden alle in guter Erinnerung behalten.

Es fanden elf **Vorstandsschaftssitzungen** statt. Drei als Telefonkonferenz.

Die **energetische Sanierung** unseres DJK-Gebäudes sollte mit einer kostenfreien Begutachtung über den BLSV beginnen. Da jedoch dort kein Außendienst möglich war, ruht das bis auf weiteres.

Als vorgezogene Maßnahme sollen die **Dachrinnen** erneuert bzw. überarbeitet werden. Hier gab es schon den ein oder anderen Wassereinbruch ins Gebäude. Die Angebotsphase zog sich einige Zeit hin. Die aktuelle Antragstellung für einen BLSV-Zuschuss ist auch nicht einfach und mit viel Formulararbeit verbunden.

Das **Kletterhaus** am Spielplatz wurde saniert und soll jetzt wieder etliche Jahre seinen Dienst tun.



Der durch einen Erdnagel des Kirchweihzeltes abgetrennte **Stromverteiler** am Spielplatz wurde an den Lichtmast versetzt.



Die Volleyballer haben einen zusätzlichen **Strahler am Flutlichtmast** montiert. So sollte die Freiluftsaison verlängert werden. Die Beleuchtung ist nicht ganz optimal.

Da unser Sportheim bis jetzt nicht bewohnt ist, haben wir eine **Überwachung** der beiden Eingänge installiert. Im Frühjahr hatte es ja an beiden Türen einen Einbruchversuch gegeben.

Über den DJK Sportverband konnten wir uns an einem Sammelantrag an die Stiftung für Engagement und Ehrenamt in Neustrelitz mit dem Schwerpunktthema: **Innovation und Digitalisierung in der Zivilgesellschaft** beteiligen.

Bei 10% Selbstbeteiligung konnten wir Geräte im Wert von fast 5000 EUR erwerben. Dank hier an Manfred für den Papierkrieg hinsichtlich Beantragung und Beschaffung.

## 5. Ausblick

Für 2021 wurden die Ortstermine festgelegt gemeldet. Fasching kommt dort nicht vor. Inwieweit die weiteren Veranstaltungen möglich sind entscheidet sich erst.

Der DJK Kreisverband hat die Winterwanderung im Januar abgesagt. Damit sind wir 2022, also ein Jahr später, die Ausrichter der Wanderung.

Eine neue Sportart steht in den Startlöchern: Linedance. Vielleicht etwas für dich?

Für die anstehenden Neuwahlen hoffe ich, dass das Team weiter macht und sich weitere Mitglieder in die noch freien Posten wählen lassen! Auch in den Abteilungen gibt es noch „freie Stellen“.

### Last not Least

Ich wünsche mir sehr, dass ihr sobald es wieder möglich ist, eurer Sport in unserer DJK wieder ausübt. Vielleicht bringt ihr noch den Einen oder Anderen mit, der sich nach der langen Ruhezeit bewegen will, sollte oder gar muss.

Danke, dass ihr alle unserer DJK die Treue gehalten habt!

Ich wünsche euch frohe Weihnachten und einen guten Rutsch in ein hoffentlich pandemiefrei werdendes Jahr 2021.

In diesem Sinne, bleibt gesund und unserer DJK gewogen!

Liebe Grüße



Bernd Götzendörfer  
1. Vorsitzender